

28 de Noviembre
Aula Magna 19 h.
Donativo: 5 Euros
0.10 ECTS

#TeatroUFV



LA CASA DE BERNARDA ALBA

Una producción de "Silencio", el Grupo de Teatro UFV PAS/PROF



BIENVENIDA

La Casa de Bernarda Alba es quizá la obra teatral más reconocida de Federico García Lorca. Este drama de mujeres nos lleva a una familia en la que la autoridad se convierte en autoritarismo y la tradición se rebaja al mero qué dirán.

En esta obra están presentes las envidias, los rencores, las mentiras, el dinero... el ser humano menesteroso que busca la plenitud, muchas veces de manera errónea.

Bernarda ha sido entendida por algunos como la voz de la tradición, que oprime y hace infelices a sus hijas. Proponemos al espectador una mirada diferente, que confronte el infinito valor de la tradición y el mal uso que se hace de ella en la obra.

La tradición nos identifica, vela por la transmisión de los valores, nos habla de la cultura y la historia. La tradición, "democracia de los muertos" que diría Chesterton, es la voz de nuestros antepasados que siguen aportándonos su experiencia e historia para que podamos avanzar.

Bienvenidos a la historia de Bernarda Alba, que quizá pueda ser la nuestra propia cuando nos quedamos con lo externo, cuando no buscamos el sentido a lo que hacemos, cuando vivimos la apariencia y no la verdad.

Gracias por compartir esta tarde con el nuevo grupo de teatro formado por PAS y profesorado de la Universidad Francisco de Vitoria.

Ángela Barahona Esteban
José Carlos Villamuelas Álvarez

REPARTO (Por orden de intervención)

PONCIA:	Isabel Hidalgo
CRIADA:	Lucía González
MUJER:	Carolina Cuadros
MUJER:	Juani Savall
MUJER:	Agustina Jutard
PRUDENCIA:	Carmen Romero
BERNARDA ALBA:	Susana García
ANGUSTIAS:	Belén Navajas
MAGDALENA:	Laura Estrada
AMELIA:	Rocío Linares
MARTIRIO:	Paula Gautier
ADELA:	Carolina Herranz
MARÍA JOSEFA:	Blanca Peláez-Campomanes

EQUIPO ARTÍSTICO:

CARTEL:	Teresa López
ASESOR MUSICAL:	Fran Galán
CAJÓN FLAMENCO:	Elena Lozano
TÉCNICO:	Esteban García
DIRECCIÓN:	Ángela Barahona José Carlos Villamuelas

AGRADECIMIENTOS:

Agradecemos a todos los compañeros y familiares que con su colaboración y comprensión han permitido que este proyecto sea posible.

También agradecemos a todos los departamentos la colaboración con medios humanos y materiales para el buen fin de esta obra.